

Bogotá, 23 de Abril 2008

Dr. Ma. Piedad Rojas Gil
MEDICA CIRUJANA J.M.C

Querida Quenby.

Desde ayer estoy muy preocupada por tu situación y teniendo en cuenta que has tenido tantos problemas con tu INTERNET, decidí enviarte esto por correo. Supe también que tuviste que cambiar de número telefónico, claro seguro no has tenido dinero para pagarlo.

Ayer muy temprano, a las 6:10 de la mañana me llamó Javier, supe luego por mi hermana que con ella había ya hablado durante 30 minutos, conmigo habló 45 minutos, digo habló porés todo el tiempo lo dedicó a darme un "discurso"; me parecía que estuviera leyendo algo que tuviera escrito, si yo le preguntaba algo, él retomaba su discurso igual... terrible, lo noté ofuscado, repetitivo, insistía en tratar de convencerme que tu eras alcohólica y drogadicta desde los 12 años de edad; y hablaba, hablaba y hablaba de lo mismo en forma obsesiva.

²
Como si yo te conociera de hace tiempo, cuantos días pasamos acá en Bogotá? días enteros con los niños en el club, en el parque de centro Chía, en el parque de Bima y en todas las actividades que en general, eras tú la que organizaba con los niños.

Te conocí muy bien, estuvimos mucho tiempo juntas, como para saber Perfectamente que nunca ninguna de las que íbamos a esas actividades tomaba licor, pero por que Javier está tratando de convencerme de algo tan absurdo? Quiere hacerte daño; convence a todos los que te conocen que eres supuestamente "alcohólica" o drogadicta, Pero te conozco bien sí perfectamente y te he admirado por ser una excelente mamá, dedicada a tus hijos, además una mujer entusiasta, activa, llena de ideas, que transmites tanta alegría por la vida, tu eras el motor para otras mamás y un ejemplo de alguien de quien aprendo mucho y admiro.

3
Quien era, si notú, la que organizaba las fiestas de Haloween con los niños? o la fiesta de Reyes magos (galette des Rois) siempre pendiente de los niños; ibas al colegio a leerles cuentos, eras voluntaria para las salidas pedagógicas del colegio.

Te admiro también por la forma paciente en que apoyaste a Javier cuando tuvo tantos problemas en el Banco que lo iban a suspender y estuvo sin ir tantos meses a la oficina, encerrado en su apartamento, y tú llevaste muy bien esa situación apoyándolo al máximo, siempre buscando soluciones positivas.

Por eso me parece injusto que ahora estés pasando por una situación tan dura, o que digan que tu eres alcohólica, nunca en mi vida en todos los años que te he conocido jamás te he visto ni borracha ni drogada, ni aún los días en que vivimos en Nachid en tu casa, donde estabas ocupada llevando y trayendo a tus hijos del colegio; del fútbol

haciendo tu página web (que te está dando
visitando y me parece excelente!); en
el gimnasio y preparándonos esa maravilla
de comidas q' siempre nos dabas.

Porque quiero decirte una cosa, que bien
has educado a tus hijos en todo, pero
lo q' a mi más me llame la atención, es
en lo de la alimentación, claro como siempre
has sido tan buena cocinera ellos son unos
niños son unos niños que comen super bien y
de TODO, yo con mis cuatro hijos y con
la mayoría de sus amigos y todo mis
sobrino etc.. me admira los escasos niños
que como los tuyos comen verduras con tanto
gusto. Ellos siempre van a estar orgullosos
de esa noche tan especial que han tenido,
y por más que ahora traten de convencerlos
o ponerlos en tu contra, ellos siempre van
a tener los recuerdos de esa estupenda noche
que has sido... disfrazada de Bruja en
Halloween... te acuerdas?

Además tan dispuesta a complacer a
tu familia, siempre me quedó admirada de

⁵ que Javier a la hora q' te propusiera invitar
 amigos (2 - 30 los que fueran) con buen ánimo accedías y nos atendías
 de maravilla, con una comidas perfectas! eso en Bogotá y en Madrid, yo pensaba
 para mis adentras no sabría Javier lo
 afortunado q' es de tener una mujer tan
 eficiente y tan colaboradora con él? que le
 secunde todas sus invitaciones?, le digo la
 verdad, pocas mujeres tan trabajadoras
 y tan bien dispuestas como tú. Pocas tan
 activas, deportistas y con tantas inquietudes
 por los demás. Eras voluntaria en el orfanato
 de niños donde ibas a darles clases de inglés, a
 decir con miles y miles de cosas que yo
se' de tí que contradicen esa imagen que
 Javier se empeñó en darme en su "discurso"
 telefónico de ayer.

Hace unos días me encontré con Claudia
 Blanco, quien te envía saludos; con ella
 pasaste temporada en Anapoima y Cartagena
 verdad? Ella que también te conoce y

te admira me decía el otro día: "Que mujer tan linda y especial es Queenby no? tan dedicada a esos niños y tan inteligente, y activa"; también me dijo que a su marido le había parecido que cuando Javier tuvo su problema con el Banco, él había cambiado mostrándose como "agresivo"; "amargado", ofuscado y diciendo cosas terribles contra el Banco, el país, como despotizando contra todo.

A mi Javier me caía bien, lo que lo conozco socialmente, me parece que tiene don de gentes, es sociable y habla bien, pero ayer me dejó confundida. No entendí muy bien porque me llamaba, solo para "venderme" la idea que eres "alcohólica y drogadicta"? para qué? si ha hecho esta tarea con todos los que tiene cerca y con constancia imagino que los acabará "convenciendo" de cualquier cosa no?

A mi en esta separación de ustedes me molesta que las cosas sean tan injustas, desiguales Javier con toda a no nombre,

Sin familia que lo aconseja mal, muy mal (recuerda que nosotras alcantamos a sentir esa rabia machista que destilan tus megras), además él está en mi país y tiene un sueldo, en cambio tú mujer, extranjera, sin dinero, sin trabajo y sola, sin conocer el sistema y sin contactos. Que injusticia!

Pero si fuiste capaz al ser Presidenta del Bogotá Accueil de levantarlos, vas a poder ahora salir adelante, tu eres como decimos por acá una "vieja beiraca" y "echada pa' delante" así que debes salir de esta situación tan complicada;

Lo que más me afana es que te separen de tus hijos pues conociéndote se que eso es lo más grave y doloroso que pueden hacerte -

Creo que Javier debe tenerte intervenido el

teléfono y el computador pues le dijo a mi hermana que él sabe que tu me has contado cosas de él y que todo lo que has dicho es mentira; como lo sabe si no es interceptando tu teléfono y línea de internet?

Bueno Queenby por favor cuidate mucho -

Recuerda que yo acá sigo pendiente de ti.

Un abrazo muy grande

Pia